

AWNI

Moment HUT PDI Perjuangan Ke -51, Gusriyandi Rifa'i : Dengan Tema " Satyam Eva Javate ", Kita Yakin PDI Menang Satu Putaran!

Mustika Rahmawati - BUNGO.AWNI.OR.ID

Jan 10, 2024 - 15:41



BUNGO - DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo gelar acara peringati HUT PDI Perjuangan ke-51, Rabu (10/01/2024/ bertempat di kantor DPC PDI perjuangan dengan mengusung tema " Satyam Eva Jayate " yang artinya Kebenaran Pasti Menang.

Tampak hadir dalam rangkaian acara tersebut, para caleg serta kader dari partai PDI perjuangan, acara dibuka dengan pemotongan tumpeng oleh Gusriyandi Rifa'i selaku ketua DPC PDI perjuangan kabupaten Bungo yang diwakili Hidayati.

Seluruh rangkaian HUT ke-51 PDI Perjuangan mengutamakan semangat Satyam Eva Jayate, yakni kebenaran pasti menang.



Bang Eri melalui Hidayati mengatakan semangat itu penting dalam upaya memenangkan PDI perjuangan dan Paslon capres-cawapres no. 3 Ganjar-Mahfud pada pemilu 14 Februari mendatang, mengajak para kader partainya untuk memperkuat kedekatan dengan rakyat. Bang Eri memandang rakyat sebagai inti kekuatan partainya. Menurut dia, PDI-P bisa mencapai usia 51 tahun hari ini karena besarnya kekuatan rakyat, bukan karena presiden ataupun menteri sekalipun.

"Perkuatlah akar rumput. Sebab, itulah kekuatan riil kita. Camkan hal ini sebagai sebuah napas kontemplasi kita. 51 tahun kita bisa jadi begini bukan karena elite, bukan karena presiden, bukan karena menteri, tapi karena rakyat yang mendukung kita," Ucap Gusriyandi.

Dalam semarak HUT PDI perjuangan kabupaten Bungo, DPC PDI perjuangan juga turun kemasyarakat untuk membagikan sembako berupa telur tepat didepan kantor DPC PDI perjuangan kabupaten Bungo.

Bg Eri pun berharap diusia PDI perjuangan ke-51 tahun ini, semoga kita semakin kompak dan solid serta mampu memenangkan pasangan capres-cawapres Ganjar Pranowo dan Mahfud MD pada 14 Februari mendatang, dengan slogan

PDI tahun ini " Satyam Eva Jayate " yang artinya Kebenaran Pasti Menang kita yakin akan menang satu putaran.

" Semoga para kader dan caleg dari PDI perjuangan mampu memenangkan pemilu mendatang, dari kabar sampai dengan pusatnya dengan slogan yang kita punya kebenaran pasti menang, kita yakin akan memenangkan pemilu tahun 2024 ini dengan satu putaran, PDI hatrick Ganjar-Mahfud Presiden! ", Tutupnya.